



# Kliniken der Stadt Köln gGmbH

Neubau des Haus 20 b in Köln-Merheim

## Auftraggeber



Kliniken der Stadt Köln gGmbH

## Unsere Leistung

Wir bieten die die Kliniken der Stadt Köln gGmbH bei der Gestaltung und Durchführung des europaweiten Vergabeverfahrens. Im Anschluss übernehmen wir die juristische Projektsteuerung bei der Bauausführung bis hin zur Abnahme.

## Projekt

Auf dem Gelände des Krankenhauses Köln-Merheim direkt neben dem Hauptgebäude entstand ein sechsgeschossiger Krankenhausneubau mit Funktionsbereichen, Pflegestationen und einem Hubschrauberlandeplatz. Das Investitionsvolumen betrug fast 70 Mio. €.

## Projektverantwortliche

Dr. Daniela Hattenhauer (Vergaberecht)  
Stephan Freund (Bau- und Architektenrecht)